



Hace 3 horas 15 mins

Grupo de Energía de Bogotá ya hizo al Gobierno oferta por ISA

La Silla pudo confirmar que el viernes pasado la empresa, cuyo socio mayoritario es el Distrito Capital, presentó una oferta no vinculante para comprar las acciones de ISA que va a vender el **Ministerio** de Hacienda.

Pero hasta el momento el **Ministerio** los ha dejado en visto.

De hecho, el viceministro de Hacienda Juan Alberto Londoño dijo la semana pasada, el mismo día que recibió la oferta del GEB, que negociaría directamente con **Ecopetrol**, a pesar de que además de la oferta de la petrolera tenía una oferta del Grupo Energía de Bogotá.

De acuerdo con lo que escribió el exministro de Minas y ex miembro de la junta de **Ecopetrol**, Carlos Caballero Argáez, [en esta columna](#), que el Gobierno le venda sus acciones a **Ecopetrol** en un acuerdo interadministrativo, a pesar de que tiene otra oferta de una empresa como el GEB, puede generar dudas sobre la transparencia del proceso e incluso demandas contra el proceso.

Ecopetrol es el top of mind

Le preguntamos al viceministro Londoño sobre si definitivamente no iban a evaluar la oferta del GEB y nos dijo:

"Vamos con **Ecopetrol** porque para nosotros es optimizar nuestros activos. Seguimos siendo dueños y fortalecemos la joya de la corona".

Esto tiene sentido en la medida en que la Nación no es accionista mayoritaria del GEB sino el Distrito, pero sí es accionista mayoritaria de **Ecopetrol**.

Sin embargo, [como contamos en esta historia](#), el negocio no es tan claro para **Ecopetrol**.

Incluso, desde el anuncio, las acciones de **Ecopetrol** han bajado, un efecto que es normal antes de empezar a vender acciones, pero las de ISA también, cuando se supone que deberían valorizarse.

Uso de cookies

La Silla Vacía usa Cookies para mejorar la experiencia de nuestros usuarios. Al continuar navegando acepta nuestra [política](#).

LISTO